

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 5 septembre 2024



Nomination de Madame Laure CASTIN, Directrice régionale de l'AUF - EUROPE CENTRALE ET ORIENTALE



L'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) annonce l'arrivée de Madame Laure CASTIN à la tête de la Direction régionale pour l'Europe centrale et orientale à compter du 1^{er} septembre 2024. Cette nomination fait suite à la fin du mandat de Monsieur Mohamed KETATA.

Un parcours d'excellence au service de la coopération internationale

Docteure en science politique, spécialisée en relations internationales, Madame CASTIN cumule plus de trente ans d'expérience dans le milieu universitaire. Au cours de son parcours professionnel, Madame CASTIN a occupé des postes de responsabilité, notamment en tant que Directrice générale des services et Chargée de mission déléguée aux relations internationales à l'Université de Reims Champagne-Ardenne (France). Elle a également été conseillère de coopération et d'action culturelle à l'Ambassade de France au Kazakhstan, et attachée de coopération universitaire et scientifique à l'ambassade de France en Chine.

Une nouvelle impulsion pour la Francophonie en Europe centrale et orientale

Sous la direction de Madame CASTIN, l'AUF - Europe Centrale et Orientale poursuivra son engagement en faveur du développement et de la mise en œuvre de projets innovants pour renforcer la Francophonie scientifique dans la région.

Basée à Bucarest depuis 1994, la Direction régionale de l'AUF - Europe Centrale et Orientale anime un réseau de 149 établissements membres répartis dans 24 pays : Albanie, Arménie, Azerbaïdjan, Bosnie-Herzégovine, Bulgarie, Croatie, Fédération de Russie, Géorgie, Hongrie, Kazakhstan, Kirghizistan, Kosovo, Lettonie, Lituanie, Macédoine du Nord, Monténégro, Pologne, République de Moldova, Roumanie, Serbie, Slovaquie, Slovénie, Turquie, Ukraine.

Contact presse :

[Direction régionale de l'AUF - Europe Centrale et Orientale : europe-centrale-orientale@auf.org](mailto:europe-centrale-orientale@auf.org)

À propos de l'AUF

Créée en 1961, l'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) est aujourd'hui le premier réseau universitaire au monde avec plus de 1000 membres : universités, grandes écoles, et centres de recherche dans près de 120 pays. Révélateur du génie de la Francophonie scientifique à travers le monde, l'AUF est une organisation internationale à but non lucratif. Elle agit pour un meilleur développement des systèmes éducatifs et universitaires : « penser mondialement la francophonie scientifique et agir régionalement en respectant la diversité ». auf.org